



Ab heute: neue Breitbandversorgung auf dem Samerberg

Beitrag

Die Gemeinde Samerberg will die Breitbandversorgung signifikant verbessern und geht dafür jetzt ungewöhnliche Wege. Zum Verlegen der Kabel kommt ein dressierter Maulwurf-Trupp zum Einsatz. Auch andere Gemeinden haben bereits ihr Interesse an diesem tierischen Pilotprojekt bekundet. Nähere Informationen gibt es bei der Gemeinde und Gäste-Information Samerberg, Telefon 08032-9894-0.

Bericht Karin Wunsam – Foto: Hendrik Heuser







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Breitbandversorgung
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Samerberg